
   

 

  
  

 

  

 

  

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 
 

審核二ＯＯ七至Ｏ八年度

開支預算  

答覆編號

S-ETWB(T)01

問題編號  

S111 

管制人員的答覆

總目：  60 路政署 分目：

綱領：  (1)  基本工程

管制人員： 路政署署長

局長： 環境運輸及工務局局長

問題： 有關中九龍幹線研究方面，主要爭議其實在於幹線會經過油麻地警署，

目前，當局在邀請多個部門共同參與幹線的研究時，會否承諾中九龍幹

線會完全避免途經油麻地警署？

提問人： 王國興議員

答覆： 我們在進行中九龍幹線工程計劃的擬議研究及勘測工作時，會檢討先前

的走線建議和制訂新的走線方案，包括一個可保存油麻地警署的方案。

我們會從經濟、社會和環境角度（尤其在保存建築文物方面）評估每個

走線方案。我們會全面諮詢各有關的區議會、地區團體、小販代表、專

業團體、學者和其他對這項工程計劃有興趣的人士，藉此制訂中九龍幹

線的首選走線計劃。我們亦會在研究及勘測工作的不同階段，向立法會

匯報。

簽署︰

姓名： 韋志成

職銜： 路政署署長

日期：  23.3.2007 


